



Anatoliy Gennadrevitch Bashkine, ambassadeur de Russie au Cameroun, a réaffirmé mercredi 04 mars à Yaoundé, le principe de "non-ingérence" dans les affaires internes d'un autre État.

Le diplomate russe a exprimé la position de son pays au terme d'une audience avec le ministre camerounais des Relations extérieures (Minrex).

S'agissant des crises sécuritaires qui secouent le Cameroun, l'ambassadeur de la Fédération de Russie à Yaoundé a réaffirmé " la souveraineté et l'indivisibilité de l'État du Cameroun ainsi que le principe de non-ingérence dans les affaires internes d'un autre État. "

Selon une note officielle le diplomate russe a félicité le gouvernement camerounais pour " les efforts dans le cadre de la recherche des solutions aux différentes crises sécuritaires auxquelles le pays est confronté."

Le Cameroun fait face à plusieurs crises sécuritaires. Il s'agit notamment des exactions de Boko Haram dans la région de l'Extrême-Nord frontalière au Nigeria. Les incursions des bandes armées centrafricaines à l'Est. Et, la crise anglophone qui secoue les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest depuis fin octobre 2016.

Selon la banque mondiale, Boko Haram a volé aux éleveurs camerounais du bétail équivalent à 3 milliards FCFA depuis 2013. Et, fait plus de 2000 morts. Le groupe terroriste a occasionné le déplacement d'au moins 100 mille personnes.

L'agence des nations unies pour les réfugiés (HCR) indique que le nombre de camerounais fuyant les violences dans les régions du Nord-ouest et du Sud-ouest pour s'installer au Nigeria, a franchi la barre des 300 000 personnes. La crise dans les deux régions, a fait plus de 2 500 morts et environ 500 000 déplacés internes, soutient Crisis Group.